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(I lavori iniziano alle ore 9.30 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1250 presentata dai Consiglieri
Gancia e Benvenuto, inerente a "Pericolo caduta tegole Caselle"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1250.
La parola al Vicepresidente Benvenuto, che interviene in qualità di Consigliere per

l'illustrazione.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
Quest'interrogazione è la seconda che presentiamo - la prima era del maggio 2015 - sul

problema della caduta delle tegole presso il Comune di Caselle Torinese per il passaggio degli
aerei in atterraggio presso l'aeroporto.

Nel 2015 avevamo sollevato questo problema sicuramente molto importante per la
popolazione di Caselle, che durante gli atterraggi subisce l'inconveniente della caduta delle
tegole; tra l'altro, questo fenomeno è stato oggetto di studi da parte di alcuni professori che
sostengono che questa sia una situazione che si verifica in quasi tutte le cittadine vicine agli
aeroporti. Inoltre, siamo venuti a conoscenza che la compagnia aerea versa un euro per ogni
passeggero che atterra all'aeroporto di Caselle Torinese.

Dal momento che c'è stata pure una raccolta di firme da parte dal Movimento 5 Stelle di
Caselle, vorremmo capire se ci sono degli aggiornamenti su questa problematica. Vorremmo
capire se su questa tematica la Regione, con SAGAT, intenda intervenire con la creazione di
un apposito capitolo di bilancio, o mettere in sicurezza gli edifici più coinvolti.

Abbiamo anche una dichiarazione del Sindaco di Caselle, che sostiene che i cittadini
devono ancorare le tegole a proprie spese; questo mi pare sia un po' fuori luogo, perché credo
non sia colpa loro.

Spero che questo sia un problema serio che l'Amministrazione regionale possa trattare,
perché continuiamo a ricevere segnalazioni di caduta regole.

PRESIDENTE

Grazie, collega Benvenuto.
La parola all'Assessore Balocco per la risposta.

BALOCCO Francesco, Assessore ai trasporti

Grazie, Presidente.
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La questione non si è ancora risolta e non si sta risolvendo, quindi la ringrazio per
quest'interrogazione, che ci consente di riprendere la questione in mano.

Sostanzialmente, la vicenda è legata, addirittura, a una Finanziaria del 2000, che
prevedeva l'istituzione di un'imposta regionale sulle emissioni sonore degli aeromobili, che
avrebbe compreso anche questo tipo di problematica. Tuttavia, per quella norma non sono mai
stati deliberati i decreti attuativi, quindi è sostanzialmente rimasta inadempiuta.

Collegandosi a questa possibilità, era stato previsto un accordo di programma che
avrebbe visto la contribuzione da parte della Regione, del Comune di Caselle e di SAGAT
stessa più Alenia per l'istituzione di un fondo, ovviamente, non finalizzato al riscontro degli
eventuali danni, perché non si poteva costituire un fondo assicurativo, ma si voleva creare un
fondo che mettesse a disposizione dei cittadini di Caselle la possibilità di attingere ad un
contributo per mantenere ferme le tegole.

Questo fondo, però, non si è realizzato, anche perché, a fronte della mancanza della
copertura legislativa di cui le dicevo, al di là dell'entità della somma (assolutamente minima),
come principio diventava difficile da parte della Regione aderire a questo tipo di accordo di
programma. Tanto più che, come giustamente lei sottolinea, non abbiamo riscontro sul fatto
che ci sia una contribuzione diretta di ogni singolo passeggero nei confronti di SAGAT per
questo tipo di problematica: su questo non abbiamo riscontri.

Al di là di questo, è comunque evidente che l'intervento, anche da un punto di vista di
dimostrazione di sensibilità da parte di SAGAT stessa nei confronti del territorio, ha
indubbiamente dei vantaggi, ma sicuramente anche svantaggi dovuti dalla presenza
dell'aeroporto. E' bene quindi che sia SAGAT stessa a farsi carico di questo piccolo fondo (70/80
mila euro), che dovrebbe essere messo a disposizione, attraverso un regolamento da definirsi,
molto semplice, per gli interventi di ristrutturazione finalizzati al blocco delle tegole stesse da
parte degli abitanti di Caselle.

Ci faremo parte diligente in questo senso.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Balocco.

*****

OMISSIS

(Alle ore 9.54 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(Alle ore 10.03 la Consigliera Segretaria Motta
comunica che la seduta avrà

inizio al termine della seduta della Giunta per le elezioni)

(La seduta ha inizio alle ore 10.14)


